



Qudus Wahab

TAILLE 2.11 m	POIDS 111 Kg	AGE 30/01/2000 (26 ans)
NATONALITÉ 🇳🇮 Nigéria	STATUT COTONOU	POSTE 5 - Pivot
PAYS / ÉQUIPE ACTUEL Grèce / GS Lavrio Aagan Cargo (2024/2025)		

RÉSUMÉ

IDENTITE DU JOUEUR
Qudus WAHAB
Né le 30 janvier 2000 à Lagos (Nigérian)
Nationale : Nigérian
Statut : Cotonou

INFORMATIONS GENERALES
2m11, 111kg
Poste : Pivot (5)

BIOGRAPHIE
Qudus WAHAB a grandi au Nigéria et a rejoint les Etats-Unis à l'âge de 15 ans. Après avoir fait parler de lui au lycée, il s'est engagé pour les Hoyas de Georgetown le jour de ses 19 ans, malgré des propositions de Syracuse, UConn et Pittsburgh. Après une première année prometteuse (5.5 pts et 4.4 rebonds en 14.7 minutes de temps de jeu moyen), il a littéralement explosé les compteurs lors de sa saison Sophomore, affichant des statistiques en forte hausse : 12.7 pts et 8.2 rebonds pour un ranking de 13.2. Surfant sur la vague du succès, il a décidé de rompre son contrat avec sa fac, afin de rejoindre Maryland. Les choses ne se passèrent pas comme prévu, que ce soit pour le joueur comme pour les deux facs qu'il mit en concurrence. Comme une évidence, il fit donc son retour à Georgetown cette saison et semble avoir toujours la pleine confiance du coach qui l'a lancé dans le monde universitaire, l'illustre Patrick EWING.

POINTS FORTS
Qudus WAHAB est l'archétype parfait du pivot qui s'est découvert sur le tard, au profil rebondeur et dissuasif. Ses prises de position sont fermes lorsqu'il s'apprête à jouer le post-up. Ses finitions sont plutôt simples mais il aime utiliser les bras de son défenseur afin d'aller chercher le « And One ». Il est en mesure de roller assez vite au cercle après avoir posé son écran et se resitue bien par rapport au cercle pour finir simplement. Défensivement, Qudus WAHAB est intense lorsqu'il est ciblé sur un post-up. Il se montre rugueux avec le haut de son corps et défend proprement pour gêner son vis-à-vis direct.

POINTS FAIBLES
Qudus WAHAB n'est pas un attaquant talentueux, et son manque de talent offensif ne le rend pas des plus dangereux. Son impact dans ce domaine se résume aux opportunités dont il saura bénéficier grâce à l'apport créatif de ses coéquipiers. Il ne possède pas le talent suffisant pour pouvoir créer pour son équipe. Son adresse aux lancers-francs est stable mais encore insuffisante, et l'utilisation de sa main gauche est oubliée jusqu'à aujourd'hui. Son impact physique est irrégulier, dans la mesure où il peut être rugueux (voir ci-dessus) mais également où il peut parfois s'écraser sur certains contacts. Il manque alors d'agressivité pour imposer ses qualités physiques.

RESUME
Qui de mieux qu'un des meilleurs pivots NBA de l'histoire pour conseiller ce jeune intérieur Cotonou prometteur, qui est à la relance après un transfert NCAA non-concluant. Frustré offensivement, il sait apporter en attaque en faisant des choses simples mais apporte un sens du rebond et de la dissuasion qui peut faire de lui un capitaine de la défense pour n'importe quelle équipe de Pro B...
(Présenté le 18/11/2022).

CARRIÈRE

SAISONS	PAYS / ÉQUIPES	CHAMPIONNATS
2025/2026	France / Cholet	Betclic Elite
2024/2025	Grèce / GS Lavrio Aagan Cargo	GBL
2023/2024	Etats-Unis / The Pennsylvania State University	NCAA 1
2022/2023	Etats-Unis / Georgetown University	NCAA 1
2021/2022	Etats-Unis / University of Maryland	NCAA1
2020/2021	Etats-Unis / Georgetown University	NCAA 1
2019/2020	Etats-Unis / Georgetown University	NCAA 1

MOYENNE

SAISONS	MATCHS	MIN	PTS	%2PTS	%3PTS	%LF	RD	RO	RT	PDS	INT	C	BP	EVAL
2024/2025 - GBL Grèce / GS Lavrio Aagan Cargo	29	25.1	10.1	72.6	0.0	60.4	4.2	2.2	6.8	0.6	0.6	1.1	1.1	14.7
2023/2024 - NCAA 1 Etats-Unis / The Pennsylvania State University	33	25.5	9.8	59.4	0.0	71.0	5.1	2.7	7.8	0.5	0.8	1.5	1.1	13.2
2022/2023 - NCAA 1 Etats-Unis / Georgetown University	28	23.4	9.8	51.9	0.0	72.2	4.3	2.8	7.1	0.5	0.5	0.8	1.3	10.5
2021/2022 - NCAA1 Etats-Unis / University of Maryland	32	19.3	7.7	56.5	0.0	66.7	3.9	1.7	5.6	0.4	0.4	0.8	1.3	8.2
2020/2021 - NCAA 1 Etats-Unis / Georgetown University	26	28.0	12.7	59.1	0.0	67.3	5.6	2.6	8.2	0.2	0.4	1.6	2.0	13.2

2019/2020 - NCAA 1 Etats-Unis / Georgetown University	31	15.0	5.5	58.1	0.0	62.3	2.9	1.5	4.4	0.4	0.3	1.0	0.8	6.1
TOTAL														
SAISONS	MATCHS	MIN	PTS	%2PTS	%3PTS	%LF	RD	RO	RT	PDS	INT	C	BP	EVAL
2024/2025 - GBL Grèce / GS Lavrio Aagan Cargo	29	728	293	114/157	0/0	64/106	122	64	197	17	17	32	32	426
2023/2024 - NCAA 1 Etats-Unis / The Pennsylvania State University	33	842	323	123/207	0/0	76/107	168	89	257	17	26	50	36	436
2022/2023 - NCAA 1 Etats-Unis / Georgetown University	28	655	274	95/183	0/1	83/115	120	78	199	14	14	22	36	294
2021/2022 - NCAA1 Etats-Unis / University of Maryland	32	618	246	95/168	0/2	56/84	125	54	179	13	13	26	42	262
2020/2021 - NCAA 1 Etats-Unis / Georgetown University	26	728	330	127/215	0/0	76/113	146	68	213	5	10	42	52	343
2019/2020 - NCAA 1 Etats-Unis / Georgetown University	31	465	171	68/117	0/0	33/53	90	47	136	12	9	31	25	189



Qudus Wahab

SIZE 2.11 m	WEIGHT 111 Kg	AGE 30/01/2000 (26 ans)
NATONALITY  Nigéria	STATUS COTONOU	POST 5 - Pivot
COUNTRY / CURRENT TEAM Grèce / GS Lavrio Aagan Cargo (2024/2025)		

SUMMARY

PLAYER ID
Qudus WAHAB
Born on 30 January 2000 in Lagos (Nigerian)
National: Nigerian
Status: Cotonou

GENERAL INFORMATION
2m11, 111kg
Position: Pivot (5)

BIOGRAPHY
Qudus WAHAB grew up in Nigeria and came to the United States at the age of 15. After making headlines in high school, he signed up for the Georgetown Hoyas on his 19th birthday, despite offers from Syracuse, UConn and Pittsburgh. After a promising first year (5.5 pts and 4.4 rebounds in 14.7 minutes of average playing time), he literally exploded the counters during his Sophomore season, posting statistics up sharply: 12.7 pts and 8.2 rebounds for a ranking of 13.2. Riding the wave of success, he decided to break his contract with his college, in order to join Maryland. Things did not go as planned, both for the player and for the two colleges he put in competition. As a matter of course, he made his return to Georgetown this season and still seems to have the full confidence of the coach who launched him into the university world, the illustrious Patrick EWING.

STRENGTHS
Qudus WAHAB is the perfect archetype of the pivot who discovered himself late, with a rebounder and deterrent profile. His positions are firm when he is about to play the post-up. His finishes are rather simple but he likes to use the arms of his defender to get the "And One". He is able to skate quite quickly in the circle after putting his screen and resituates himself well in relation to the circle to finish simply. Defensively, Qudus Wahab is intense when targeted on a post-up. He is rough with his upper body and defends cleanly to hinder his direct counterpart.

WEAKNESSES
Qudus Wahab is not a talented striker, and his lack of offensive talent does not make him the most dangerous. His impact in this area comes down to the opportunities he will benefit from thanks to the creative input of his teammates. He doesn't have enough talent to be able to create for his team. His free throw skill is stable but still insufficient, and the use of his left hand is forgotten until today. Its physical impact is irregular, as it can be rough (see above) but also where it can sometimes crash on certain contacts. He then lacks aggressiveness to impose his physical qualities.

RESUME
Who better than one of the best NBA pivots in history to advise this promising young interior Cotonou, who is reviving after an inconclusive NCAA transfer. Frustrating offensively, he knows how to bring in attack by doing simple things but brings a sense of rebounding and deterrence that can make him a captain of defense for any Pro B team...
(Presented on 17/11/2022)

CAREER

SEASONS	COUNTRY / TEAMS	CHAMPIONSHIPS
2025/2026	France / Cholet	Betclic Elite
2024/2025	Grèce / GS Lavrio Aagan Cargo	GBL
2023/2024	Etats-Unis / The Pennsylvania State University	NCAA 1
2022/2023	Etats-Unis / Georgetown University	NCAA 1
2021/2022	Etats-Unis / University of Maryland	NCAA1
2020/2021	Etats-Unis / Georgetown University	NCAA 1
2019/2020	Etats-Unis / Georgetown University	NCAA 1

AVERAGE

SEASONS	MATCHS	MIN	PTS	%2FGP	%3FGP	%FT	RD	RO	RT	AS	ST	BS	TO	RNK
2024/2025 - GBL Grèce / GS Lavrio Aagan Cargo	29	25.1	10.1	72.6	0.0	60.4	4.2	2.2	6.8	0.6	0.6	1.1	1.1	14.7
2023/2024 - NCAA 1 Etats-Unis / The Pennsylvania State University	33	25.5	9.8	59.4	0.0	71.0	5.1	2.7	7.8	0.5	0.8	1.5	1.1	13.2
2022/2023 - NCAA 1 Etats-Unis / Georgetown University	28	23.4	9.8	51.9	0.0	72.2	4.3	2.8	7.1	0.5	0.5	0.8	1.3	10.5
2021/2022 - NCAA1 Etats-Unis / University of Maryland	32	19.3	7.7	56.5	0.0	66.7	3.9	1.7	5.6	0.4	0.4	0.8	1.3	8.2
2020/2021 - NCAA 1 Etats-Unis / Georgetown University	26	28.0	12.7	59.1	0.0	67.3	5.6	2.6	8.2	0.2	0.4	1.6	2.0	13.2
2019/2020 - NCAA 1 Etats-Unis / Georgetown University	31	15.0	5.5	58.1	0.0	62.3	2.9	1.5	4.4	0.4	0.3	1.0	0.8	6.1

TOTAL

SEASONS	MATCHS	MIN	PTS	%2FGP	%3FGP	%FT	RD	RO	RT	AS	ST	BS	TO	RNK
2024/2025 - GBL Grèce / GS Lavrio Aagan Cargo	29	728	293	114/157	0/0	64/106	122	64	197	17	17	32	32	426
2023/2024 - NCAA 1 Etats-Unis / The Pennsylvania State University	33	842	323	123/207	0/0	76/107	168	89	257	17	26	50	36	436
2022/2023 - NCAA 1 Etats-Unis / Georgetown University	28	655	274	95/183	0/1	83/115	120	78	199	14	14	22	36	294
2021/2022 - NCAA1 Etats-Unis / University of Maryland	32	618	246	95/168	0/2	56/84	125	54	179	13	13	26	42	262
2020/2021 - NCAA 1 Etats-Unis / Georgetown University	26	728	330	127/215	0/0	76/113	146	68	213	5	10	42	52	343
2019/2020 - NCAA 1 Etats-Unis / Georgetown University	31	465	171	68/117	0/0	33/53	90	47	136	12	9	31	25	189